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     ≪ 第 2263 回 例会記録   2008 年 7 月 24 日 ≫     

 ■ 会 長 談 話    鈴木 安之 会長               
菅原光志ガバナー補佐、本日は暑い中、ようこそお出

でくださいました。 
ロータリーは奥床しいところがありまして、今まであ

まり PR をして来ませんでしたが、今年は広報に力を入

れようということで、先日はタウンニュースに葉山 RC
の守屋会長とともに載りまして、又、明日は湘南ビーチ

FM でロータリーの事業などについて話しますので是非

皆さんお聴き下さい。 
本日、石渡会員から米山記念奨学会に 9 回目のマルチ

プルの寄付をいただきました。松田米山奨学委員長に代

わりましてお礼を申し上げます 

さて、ブラジルからの青少年交換学生の Luiz 君がいよ

いよ来月 16 日に来日します。Luiz 君からは、楽しみに

していると言うメールがどんどん入っています。8 月 2
日、22 日にはカウンセラー会議があります。10 月から

は私のところで受けますが、それまでの間、どなたかホ

ストファミリーになって頂けたら助かります。会員全員

で助っ人して下さい。西田ガバナーが「実践して人間性

を高めること、それがロータリー」と言われました。皆

さん、ロータリーの精神でどうか本気で取り組んで頂き

たいと思います。 

 ■ 報 告                                      
三宅幹事 ＊地区アクターズミーティング開催案内 8/3 12:30～相模原市民会館にて ＊ロータリー財団増進委

員会から 今年度年間を通じて 1,000 ドル以上寄付行為をされたﾛｰﾀﾘｱﾝに「礼状」をもって感謝の意を表する。 
2007―08 年度災害義捐金の寄付先報告 ロサンゼルス近郊山火事被害、ﾐｬﾝﾏｰｻｲｸﾛﾝ被害、中国四川省地震被害 
安藤国際奉仕委員長 年度方針：交換留学生の受入は皆で協力し、会長を盛り立てていきましょう。新天安 RC との

交流は言葉の障害があり、難しいものがある。英語圏のクラブとの交流もチャンスがあったら良いのではないか。R
財団、米山の寄付は皆で少しづつ出し合って奉仕が出来たら良いと思う。 
菅原光志 第２グループガバナー補佐 ご挨拶 

ガバナー月信、ロータリーの友に山地ガバナー、李 RI 会長の方針が解りやすく載っていますので、

良く読んでください。RI 会長は、水、飢餓・餓死、識字率の、三つの問題、地域に合った青少年の

問題について「夢をかたちに」して欲しいと願っています。又、ポリオの絶滅は 99％のところに

来ていて、あと 1 億ドルあれば絶滅が叶うということで、ロータリアン一人 2,000 円の寄付を 3 年

間続けることを求めています。R 財団は一人 180 ドル、米山は一人 2 万円の寄付が目標です。一年

間よろしくお願いします。         
守屋亘弘 葉山 RC 会長 ご挨拶 3 月 28 日 IM のホストを致します。親クラブとしてご協力をお願いします。 

出席報告 会員数 41 名（出席免除 6 名） 出席数 23 名 出席率 65.71％ 前回修正出席率 68.57％

ゲスト 森 英二 葉山町長   

ビジター 菅原光志 第２グループガバナー補佐、守屋亘弘 会長・鈴木知一 幹事(葉山 RC) 

本日の進行(18:00) 

クラブ奉仕関係フォーラム

「会費は？・例会開催曜日は？」

―次回のお知らせ― 

8 月 7 日(木)(12:30) 

松井一郎 地区委員 

「会員増強・会員維持」 



 ■ 卓話      「私 の 履 歴」     森 英二 葉山町長   

1940 年 1 月生まれ、68 歳です。

明大を出て経営コンサルタントに

なりました。自宅に居ることが多

く、地域に関わっているうちに、

町議会議員になることを周囲から

薦められ 3 期 14 年を務めました。

その間に夢をかたちにするにはト

ップになることと考え、町長選に

出馬し 4 回目で今年 1 月当選しました。葉山町の舵取り

となったわけですが、4 月 29 日天皇・皇后が役場のつ

つじを見に来られた時のこと、15 分間の見学予定でし

たが、慰霊塔に目をとめて初めてお参りされました。刻

んである戦死者の名前を丁寧に見て、深々と頭を下げら

れ、又、周りに集まった町民一人ひとりに丁寧に声をか

け、求められた握手に応じられ、45 分間の見学時間と

なりました。このホスピタリティー・思いやりの心をお

持ち故に何処に行かれても熱烈な歓迎を受けるのだと

思います。 
役場の職員とは、よくコミュニケーションをとり、教

育の環境整備、長寿高齢者への福祉の問題にメリハリを

つけた政策を行っていきます。逗子の議会の総合病院の

誘致・救急医療の問題については、近隣としてお世話に

なることであり、葉山町でも負担するかどうか、前向き

に検討していきますが、財源が大事な問題となります。

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Free Talking・・篤 進 
「ロータリーの始め」         （ロータリー文庫より） 

1905 年 2 月 23 日の夜、即ち自動車はまだ馬にかなわず、航空機はやっと数分間空中に留まるだけであり、

最初の映画館がようやくピッツバーグに現れようとし、アイスクリーム・コーンなどは市場に姿を見せたばか

りであり、最初のコンクリート橋がアイオワ州のマリオンに建設中であり、ジェームズ・ジェフリーがボクシ

ングの世界重量選手権を譲った年であり、アインシュタインが相対性原理を発表したこの年の 2 月の夜に 4 人

の人々がシカゴのディアボン街のユニティビルの 711 号室に集まったのである。此処はガスターバス・ロアと

呼ばれる鉱山技師の事務所で、先にハイラム・ショーレーと呼ばれる洋服屋を送り込んだポール・ハリスはマ

ダム・ガリというレストランで石炭業者のシルヴェスター・シールを招待して、一緒に 711 号室に向かった。

ハリスはどのような過程でロータリー運動のアイディアを得たのか。優れた資質に恵まれていたことは間違

いないが、父親が破産したため一家離散という不幸な生い立ちや、5 年間の愚行と言われる弁護士開業前の放

浪生活、また、預けられた祖父母の愛情としつけが大都市シカゴの社会の欠落部分を是正しようとの考えに行

きついたと思われる。 

 ■ ニコニコ BOX   （４６．０００円）                     
菅原光志君…一年のご挨拶にまいりました。 
守屋亘弘君…よろしくお願い申し上げます。 
鈴木知一君…葉山 RC の幹事です。よろしく。 
鈴木(安)君…森町長、卓話よろしく。菅原ガバナー補佐 

ようこそ。 
矢部(房)君、石渡君、矢部(光)君、山科君…森英二町長 

をお迎えして。 
三宅君…森町長、卓話ありがとうございます。 
湊屋君、矢島君…森町長、ようこそ。 
船津君、渡邊君、坂井君、菊池君、藤吉君、山本(三)…

森町長、スピーチよろしくお願いします。 
橘(武)君…森町長、信念を持って、町政を引っ張って下

さい。期待しています。 
杉本君…森さん久し振りです。益々のご活躍を祈念いた

します。 

市川君…菅原ガバナー補佐ようこそ。 
毛利君…家内の誕生祝をいただいて。 
安藤君…7 月中は第七艦隊をはじめ合計 4 つの部隊の交

代式で忙しいです。 
篤 君…夏らしい暑さです！ 
桐田君…今日は苦しいぐらい暑く、仕事になりません。 
山本(由)君…毎日猛暑が続いています。皆さん熱中症に

注意して下さい！ 
野手君…暑いので皆さんお体に気をつけて。 
福嶋君…暑中見舞い申し上げます。 
鈴木(久)君…雨が欲しいです。 
山口君…来週水曜日は逗子の花火大会です。 
ニコニコ BOX 本日合計  ￥    ４６．０００ 
         累計  ￥   ２１５．０００ 
ご協力ありがとうございました。

 
 
 
 
 

∬∬ コラム ∬∬   『サービス』の語の解釈  
そもそも『サービス』とは、どういうことでしょうか？ 私の手許にあるオックスフォード辞典を引いてみまし

た。160 行にわたって詳しい説明が書いてあります。その中から主なものを拾い上げてみましょう。即ち 
・下僕としてつとめる ・有給の役人として働く ・陸海軍人としてつとめる ・殿さまや君主に仕える 
・牧師として神に仕える ・裁判により刑期に服する ・社会公共のためのサービス―例えば郵便、電話、ガス

… ・更に広い意味では人に有用な役務を提供することなど。    クラブ会報編集委員  篤  進 


